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PORTO FERREIRA

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que municipes me procuraram para

reclamar sobre o transorte publico, pois a interaçao dos mesmos
ocorre no centro da cidade no cruzamento da Praça Cornélio
Procópio com a rua Procópio de Carvalho onde eles reclamam não
haver cobertura suficiente em dias de chuva, dificultando e

embarque e desembarque;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, solicitando ao mesmo, as seguintes informações:

1- Haveria a possibilidade dessa interação sem na

rodoviaria, devido a ser coberta? Se sim quando poderia ocorrer
essa mudança? Se não justifique.

2- Caso nao seja possivel a interaçao dos onibus
ocorrerem na rodoviaria, haveria a possibilidade de intalaçao de

uma maior quantidade de cobertura? Se sim quando ocorrerá, se

não for possivel, justifique,

3- Seria possivel que todos os pontos de onibus
fossem coberto? Em caso negativo justifique.

Plenário Syrio lgnátios, 23 de junho de 2023.
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